



Banesco inauguró punto de atención en la Central Azucarera Río Turbio C.A.

La taquilla prestará servicio tanto a los trabajadores como a los proveedores de la planta agroindustrial.

Banesco Banco Universal, institución líder del sistema financiero venezolano, abrió un punto de atención en la Central Azucarera Río Turbio C.A., ubicada en carretera vieja Barquisimeto-Yaritagua, Kilómetro 5, sector Chorobobo, estado Lara.

Al acto inaugural asistieron José Ignacio Sigala Arevalo, presidente de la Central Azucarera, e Iván Navas, vicepresidente regional de Banesco.

En la taquilla se prestarán los servicios recepción de depósitos y pagos de cheques, además de la atención de un ejecutivo de banca agropecuaria para gestionar créditos para el sector. El horario de atención está comprendido de lunes a viernes de 8:30 a.m. a 1:00 p.m. y desde las 2:00 p.m. hasta las 4.30 p.m.

En la Región Occidente-Andina con esta taquilla Banesco dispone de 59 puntos de atención. Navas precisó que en Lara la entidad bancaria ofrece al público 15 agencias que generan 298 puestos de trabajo de manera directa, que son complementados por 60 cajeros automáticos, 9 equipos de Autoservicios y 9 Dispensadoras de Chequeras.